

McKenna, Neil

De : Stickney, Matt
Envoyé : Mercredi 1^{er} avril 2020 15:20
À : Kim, Sabrina; Holland, Alyx; Theis, Rick; Davis, Kathleen; Tran, Thi
Objet : RE: Diplomatie du masque

Pour être clair, c'est le cas.

De : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : Mercredi 1^{er} avril 2020 15:17 PM
À : Holland, Alyx <alyx.holland@pmo-cpm.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>; Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; Davis, Kathleen <Kathleen.Davis@pmo-cpm.gc.ca>; Tran, Thi <Thi.Tran@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : Diplomatie des masques

L'Union européenne a été interrogée au sujet des dons d'EPI que Huawei a fait à l'Italie, à l'Espagne, aux Pays-Bas, à la Lituanie, à la Pologne, à la Grèce et à la Suisse pour savoir s'il s'agissait de « diplomatie du masque ». On a répondu que « ça ne fonctionne pas de cette façon ».

Simplement à titre informatif, car on pourrait bientôt nous demander de confirmer si le Canada a également reçu des dons de Huawei.

Sabrina Kim
Conseillère en enjeux
Cabinet du premier ministre
613-795-7803

Début du message transmis :

De : "News / Nouvelles (PCO/BCP)" <News-Nouvelles@pco-bcp.gc.ca>
Date : 1^{er} avril 2020 à 13:18:28 HAE
À : <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : Reuters : Le chef du commerce de l'UE ne voit aucune contrepartie dans la « diplomatie du masque » de Huawei

Reuters : Le chef du commerce de l'UE ne voit aucune contrepartie dans la « diplomatie du masque » de Huawei

[Le chef du commerce de l'UE ne voit aucune contrepartie dans la « diplomatie du masque » de Huawei](#)

Reuters

Le chef de l'industrie européenne, Thierry Breton, a déclaré mercredi qu'il ne voyait aucun motif caché derrière les dons de masques faciaux de Huawei au bloc et que la solidarité était le meilleur moyen de lutter contre l'épidémie mondiale de coronavirus.

Le fabricant chinois d'équipements de réseau Huawei, chef de file mondial dans ce domaine, a suscité des critiques de la part de certains milieux ces derniers jours après avoir donné des millions de masques et de gants de protection à l'Italie, l'Espagne, les Pays-Bas, la Lituanie, la Pologne, la Grèce et la Suisse.

Surnommée par certains la « diplomatie masquée », les critiques disent que cette décision pourrait être un stratagème pour remporter de lucratifs contrats 5G suivant les directives de l'UE annoncées en janvier qui empêchent la société d'utiliser les principaux réseaux d'infrastructure.

Le détaillant en ligne Alibaba et d'autres entreprises chinoises ont également fait des dons de masques faciaux et de fournitures médicales aux pays de l'UE touchés par le coronavirus, et le gouvernement chinois a pour sa part fourni des équipements de protection.

Interrogé pour savoir si les dons laissent entendre que les entreprises recherchent une contrepartie, M. Breton a répondu : « Absolument pas. J'ai moi-même été président-directeur général et je sais que cela ne fonctionne pas de cette façon. »

Dans un entretien téléphonique avec Reuters, il a déclaré que les PDG avaient le devoir d'aider les pays où leurs entreprises mènent des activités si les gouvernements sollicitent leur aide.

« Je ne connais pas un seul PDG qui se dit qu'il va le faire parce qu'il obtiendra quelque chose en retour. Personne », a déclaré M. Breton, ancien PDG du fournisseur français de télécommunications Orange et du géant informatique français Atos.

Il a souligné que des entreprises européennes qui ont des filiales chinoises ont également répondu à l'appel au plus fort de l'épidémie en Chine.

Le chef de la police étrangère de l'UE, Josep Borrell, a lancé le débat il y a une semaine en faisant des commentaires sur la politique de générosité et la tentative de la Chine de façonner le discours mondial sur qui aide qui.

Thierry Breton, qui souhaitait se rendre en Chine en janvier pour offrir son aide, mais qui a été contraint d'y renoncer pour des questions de sécurité et de sûreté, a dit qu'il valait mieux se donner la main pour lutter contre la crise que de se quereller pour savoir qui en faisait le plus.

« Nous viendrons à bout de la crise uniquement si nous unissons nos efforts, si la solidarité s'applique partout, la solidarité entre les gens d'abord, mais aussi la solidarité au sein de chaque pays, la solidarité au sein de chaque continent et la solidarité entre les continents », a déclaré M. Breton.

Il a affirmé que la crise du coronavirus, qui a ralenti le travail de la Commission européenne parce que les fonctionnaires travaillent à domicile, n'a pas entravé son projet de construire des centrales technologiques pour rattraper la Silicon Valley et les poids lourds chinois soutenus par l'État.

La législation prévue pour cette année comprend des règles qui pourraient obliger Google, Facebook et Amazon à assumer plus de responsabilités en ce qui concerne le contenu hébergé sur leurs plateformes, ainsi que d'autres règles visant à mieux utiliser les données industrielles détenues par des sociétés telles que Siemens et Alstom. Thierry Breton a déclaré qu'il n'envisageait pas de retard.

To see the most recently updated version of this product, [click here](#) /
Pour voir la version la plus à jour de ce produit [cliquer ici](#)

[Unsubscribe](#) / [Se désabonner](#)
[Change](#) [Subscriber Preferences](#) / [Modifier](#) les préférences de l'abonné